

Monsieur Frank T. Jackman né à Montréal (Québec), est nommé Haut-commissaire en République du Guyana avec accréditation simultanée à titre d'Ambassadeur en République du Suriname.

Monsieur Jackman [baccalauréat ès arts, Université Bishop, 1951; diplôme en administration des affaires, London School of Economics, 1953] est entré au ministère de la Production de la Défense en 1951 et au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1964. Il a servi à l'étranger à Londres, Dayton et Washington; comme Consul général à Düsseldorf de 1977 à 1980; et comme Consul général à Dallas de 1980 à 1984. Il est Directeur exécutif régional au ministère de l'Expansion industrielle régionale à Edmonton depuis 1984. Il est marié à Helen Jackman. Monsieur Jackman remplace Monsieur William E. Sinclair.

-----

Monsieur Garrett Lambert né à Toronto (Ontario), est nommé Haut-commissaire en Malaisie.

Monsieur Lambert [baccalauréat en économie, Université de Toronto, 1963] est entré au Service des délégués commerciaux en 1968. Il a servi à l'étranger à Téhéran de 1969 à 1971 et à Bonn de 1971 à 1975; comme Conseiller (affaires commerciales) à Varsovie de 1975 à 1978; et comme Haut-commissaire au Nigéria de 1982 à 1985. À Ottawa, il a été Directeur général de la coopération industrielle à l'Agence canadienne de développement international de 1978 à 1982; et comme Conseiller principal auprès du Sous-ministre du Commerce extérieur de 1985 à 1986. Il est Directeur général de la promotion du commerce, du tourisme et de l'investissement - États-Unis depuis 1986. Il est marié à Helen Gallardi et ils ont deux enfants. Monsieur Lambert remplace Monsieur Manfred G. von Nostitz.

-----

Monsieur Jean Nadeau né à Montréal (Québec) est nommé Ambassadeur en République Gabonaise.

Monsieur Nadeau [licence en droit, Université de Montréal, 1965; CPDCET, Paris, 1980-1981] est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1972. Il a servi à l'étranger à Dakar, Bamako, Bridgetown et comme Conseiller, Club du Sahel à Paris de 1985 à 1987. À Ottawa, il a été Directeur adjoint, Haïti/régional de 1978 à 1979; Directeur de programme, Haïti/régional de 1979 à 1980 et agent principal de programme, institutions financières internationales, multilatéral de 1981 à 1985. Il est Chargé d'affaires a.i. et Consul à Conakry depuis 1987. Il est marié à Marie-Ange Germain-Godin et ils ont deux enfants. Monsieur Nadeau remplace Monsieur Bernard Dussault.